

bloc-
notes**BULGNÉVILLE****Messe dans la paroisse Saint-Basle de la Plaine**

> Dimanche 12 février.
À 10 h 30. Église.

MSA informe ses adhérents

> Mardi 7 février.
Maison des associations.
Un accueil sur rendez-vous aura lieu le mardi 7 février au matin à la maison des associations, 132 rue Févry à Bulgnéville. Le rendez-vous peut-être pris sur www.msalorraine.fr par téléphone au 03 83 50 35 00 ou par mail : contact.blf@lorraine.msa.fr.

HOUCOURT**Le club Détente et Loisirs saison 2017**

Salle Saint-Quentin.
Reprise du club Détente et Loisirs, au programme : travaux manuels en autres activités.
> Tous les jeudis de 13 h 30 à 16 h 30.
Tél. 03 29 94 91 13.

CONTREXÉVILLE**Inscriptions au Centre de loisirs Pirouette**

Maison de l'Enfance. Accueil de tous les enfants de 3 à 6 ans de 7 h 30 à 18 h 30 du 13 au 24 février. Avec ou sans repas. Nombre de places limitées.
Tel. 06 47 34 49 20.

LA NEUVEVILLE-SOUS-MONTFORT**L'incontournable Saint-Vincent de la coopérative vinicole**

La Saint-Vincent, qui a commencé par un office religieux, est un événement que les villageois ne manquent pas.

Comme le veut la tradition, il faut voir le soleil à la Saint-Vincent et il s'est montré généreux ! Cette journée a débuté par un office religieux dans l'église du village, célébrée par les prêtres François Villemin et Olivier Bourion. Bien entendu, la statue du saint patron était au premier rang. La salle communale, récemment rénovée et mise aux normes pour accès handicapés, attendait les 80 personnes qui avaient réservé leurs repas. Vignerons ou pas, l'ambiance est toujours chaleureuse dans la salle. Pour Jean-Maurice Prévot de Re-

moncourt, cela fait 45 ans qu'il participe à cet événement. Élisabeth vient par plaisir vendanger chez son frère Jean-François mais elle aime retrouver tout le monde à l'occasion de la Saint-Vincent pour déguster le fruit du labeur.

Pour la septième fois en temps qu'organisateur et président des producteurs du coteau du Montfort qui compte trente adhérents, Gilles Cousot se dit très heureux de cette journée amicale et remercie Laurent Boulanger, l'œnologue de la cave, pour l'amélioration et la qualité obtenue à ce jour.